



# Folkloretanzgruppe Köpenick

## Wir tanzen wieder – nicht mehr nur vor den Bildschirmen!

Mit großer Freude haben wir den 28. August 2021 erwartet:  
Unser erster Auftritt nach einer langen (natürlich) coronabedingten Zwangspause!

Die Wochen vorher haben wir fleißig trainiert und unsere eingeroosteten Gelenke und  
(Lach)Muskeln gelockert.

Auch vor den Computerbildschirmen - sozusagen im Homeoffice - hatten wir zwar  
unsere Tanzbeine geschwungen und im Herbst letzten Jahres gab es sogar einen  
Linedance-Workshop, bei dem wir ein paar neue Tänze (mit Abstand) in unser  
Programm aufnehmen konnten, aber der Auftritt beim Sommerfest des  
Nachbarschafts- und Familiengartens in Marzahn war dennoch ein Highlight auf das  
wir gerne hin fieberten.

Bei bestem Sommerwetter zeigten wir mit zwölf Tänzern in zwei Blöcken u.a. Tänze aus  
Deutschland, Schweden, Italien und Mexiko und haben den Applaus des gut  
gelaunten Publikums genossen!





# Folkloretanzgruppe Köpenick



Im Anschluss an den Auftritt konnten einige Tänzerinnen den Tag mit ihren Familien bei Kaffee, Bratwurst, Kuchen, Hüpfburgen und Karussell auf diesem liebevoll gestalteten Sommerfest ausklingen lassen.

Wir danken der „Kiek in - Soziale Dienste gGmbH“ für diese Auftrittsmöglichkeit und hoffen, dass es im kommenden Jahr wieder viel mehr Möglichkeiten geben wird, dem Publikum und uns mit Musik und Tanz ein Lächeln ins Gesicht zu zaubern!